

Las bicis volverán a recorrer este domingo los distritos falleros

26/09/2024



La edil de Movilidad, Sílvia Ibáñez, ha informado sobre esta marcha | Nando Verdú.

Elda y Petrer se han vuelto a unir para traer una de las actividades más esperadas por la población en estas fechas, la BiciFallas. El domingo 29 de septiembre a partir de las 9 horas centenares de personas se darán cita en el **parque 9 d'Octubre para iniciar el recorrido** que pasará por los distintos distritos falleros.

Esta actividad forma parte de la Semana Europea de la Movilidad y tiene como objetivo "conocer nuestra fiesta de una forma sostenible. Esta actividad está cada vez más consolidada y son muchos los vecinos que la reclaman", indicó la edil de Movilidad de Elda, **Sílvia**

Ibáñez.

Por su parte, el agente la Policía Local, **Cayetano Gómez**, ha señalado que las inscripciones se pueden realizar presencialmente en el lugar antes del inicio de la marcha o a través de la web del Ayuntamiento de Petrer. **La primera comisión que se visite será la del Jardín de la Música** y alrededor de las 11 horas se llegará a Huerta Nueva donde habrá una parada para tomar un refrigerio.

Gómez ha destacado que **el uso del casco será**

obligatorio para todos los asistentes.